



← 今月号の
ベストショット

いよし健康づくりの会健康ウォーキング

4月16日、いよし健康づくりの会が主催する『健康ウォーキング～ふるさといきものの里を歩こう～』が行われました。

いよし健康づくりの会員のほかに、東温市の健康づくりの会員なども参加。参加者は、双海保健センターを出発し、折り返し地点の翠小学校を目指して元気よく歩き出しました。コースの途中には、イチゴやコーヒーなどのお接待もあり、参加者は往復1万歩の距離を楽しみながら歩いていました。



伊予地区少年剣道錬成大会

4月18日、伊予市民体育館で『第27回伊予地区少年剣道錬成大会』が行われました。

開会式では、光武館の野崎選手が「練習の成果を発揮し、正々堂々と戦います」と元気よく選手宣誓しました。

個人戦の後に行われた団体戦では、勝てば喜びを分かちあい、負ければ悔しさを共にする、厳しい練習をともにした仲間の姿がありました。



郡中クラブ、四国大会優勝

4月17・18日、八幡浜市で『第24回四国小学生男女ソフトボール大会』が行われました。

伊予市で活動する郡中クラブは、予選を勝ち抜き愛媛県代表として出場。郡中クラブは、四国から12チームが出場した本大会で、強豪チームに次々と勝利し、見事優勝の栄冠に輝きました。(15年ぶり2度目の優勝)



さざなみ館・大漁まつり

5月5日、『第3回さざなみ館・大漁まつり』が行われました。

大漁祭(たたきこみ)にあわせてこのお祭り。屋外では、バザーや鮮魚の販売、刃物研ぎ。屋内では、文芸展やストローを使った手作り体験コーナーなど、盛りだくさんのお祭りにたくさんの方が詰め掛けました。



れんげ祭りだよ1丁目

5月2日、中山町泉町で『れんげ祭りだよ1丁目』が行われました。

泉町1丁目の方が、地区の親睦と交流を深めるためにお祭りを開催。お寿しや焼きそばなどが無料で配られたり、いろいろなステージイベントが行われたりと、地域による地域のためのお祭りとなっていました。



伊予市体育協会会長表彰

4月21日、平成22年度伊予市体育協会総会が行われ、永年にわたり市の体育スポーツ活動に寄与された方に対し、表彰が行われました。

(左上から)田中和雄さん、仲島徳治さん、高村光郎さん

(左下から)岡本正満さん、森田 歩さん、山崎慶洋さん



ビーチバレー 5月大会

5月9日、五色姫海浜公園で『HIMEカップビーチバレー 5月大会』が行われました。

また今年も伊予市ビーチバレーの暑い夏がやってきました！参加した44チームは、今年最初のHIMEカップを思う存分楽しんでいました。



紙ヒコーキ飛ばし大会

5月5日、ふたみシーサイド公園で、『紙ヒコーキ飛ばし大会inふたみ』が行われました。

ゴールデンウィーク最終日、会場を訪れた多くの家族連れは、自分で折った紙ヒコーキを砂浜に飛ばし、距離を競い合いました。



伊豫國こどもまつり

5月5日、ウェルピア伊予で『伊豫國こどもまつり』が行われました。

会場では、赤い和傘の下で丁寧にお茶をたてたり、パトカーや白バイにまたがったり、友だちとこま回しを競ったり…小さいおとなの顔をして思いっきり楽しんでいる子どもたちがたくさんいました。



大谷池、ため池百選に選定

3月11日、上三谷の大谷池が『ため池百選』に選ばれました。

全国の約21万あるといわれているため池から候補地を募集し、一般投票で選定されたもので、県内では、大谷池のほかに、通谷池、赤蔵ヶ池、堀江新池が選定されました。



愛媛MP公式戦伊予市開催

5月9日、しおさい公園市民球場で『四国・九州アイランドリーグ 愛媛マングリンパイレーツ対長崎セインツ』の試合が行われました。

開会セレモニーでは、五色姫が始球式を行い、伊予市で開催される公式戦に花を添えました。



なぎさ祭り

5月9日、伊予なぎさ園で『第12回なぎさ祭り』が行われました。

祝い餅つきでは、観客も一緒になって声をかけあい、手をたたいて笑いあい、参加した施設利用者とスタッフ・保護者・地域の人々の心をつなげていました。